

**ACCIDENT DE DIPLODUS DU SAMEDI 09 SEPTEMBRE 2023**

Samedi 09 septembre 2023 à 16h50 en rentant de la journée de comptage des espèces, DIPLODUS bateau du SAR CLUB a été percuté par le travers arrière tribord par un bateau à coque planante équipé de deux moteurs hors-bord de 300 CV.

L'accident a lieu pas très loin du port de la pointe rouge (DIPLODUS fait route vers le YCPR) en dehors de la bande des 300 m. A son bord 6 plongeurs du SAR CLUB et 8 plongeurs d'AIXPLO.



DIPLODUS en carénage. Ancien chalutier construit à MRS de dimensions 10,94 m par 3,42 m

Le choc est d'une extrême violence. On parle d'une vitesse de 30 à 40 nœuds. L'enquête le démontrera. DIPLODUS navigue, quant à lui, entre 6 et 7 nœuds comme à son habitude.

En heurtant DIPLODUS, le bateau décolle littéralement et traverse tout DIPLODUS. Il retombe de l'autre côté et détruit tout sur sa course folle depuis le rack arrière des blocs de plongée jusqu'à l'avant en explosant la timonerie sur son passage.



DIPLODUS après l'accident



Gérard très blessé est réconforté

Seuls cinq plongeurs situés à l'arrière du bateau et du bon côté ne sont pas touchés. Mais ils ont vu passer le bateau à 50 cm d'eux...Tous les autres plongeurs sont touchés et se retrouvent dans l'eau sauf Gérard qui pilote dans la timonerie. On compte au final 4 blessés très touchés et évacués à la Timone et à l'hôpital Nord dont un qui est hélicoptéré depuis la zone de l'accident.

A ce jour deux de nos amis sont encore à la Timone. Leur état s'améliore et ils sont hors de danger. Pour les autres ils sont tous chez eux plus ou moins blessés : fractures, plaies importantes, contusions etc...

Le club ARCHIPEL qui était près de DIPLODUS est intervenu très rapidement. Il a probablement sauvé la vie de 3 plongeurs qui étaient dans l'eau avec perte de connaissance.

L'heure à ce jour est la reconstruction physique et morale. Les plongeurs font bloc et ont commencé leur propre séance psychologique. Ils sont aidés dans cette démarche. La construction de leur défense et du dédommagement de leurs préjudices se met en route. Malgré le grand nombre de blessés on peut parler de miracle.

Souhaitons-leur un bon et un prompt rétablissement. Un énorme merci à nos amis d'ARCHIPEL.

Dans l'autre bateau ayant à son bord des Anglais et skippé par un Français on compte des blessés dont l'état de santé n'a pas été communiqué.

ANDRE